

# *Regards citoyens... sur l'actualité*

C310 – 4 janvier 2016

J. C. – regardsadeens.com

# 2016



"Je fais le rêve, qu'un jour les hommes, se lèveront et comprendront enfin, qu'ils sont faits pour vivre ensemble comme des frères.

Je fais le rêve, qu'un jour, chaque homme différent dans le monde entier, sera jugé pour sa valeur personnelle, non sur la couleur de sa peau ou de son appartenance religieuse et que les hommes respecteront, la dignité de la personne humaine...

Ce serait merveilleux !

Les étoiles pourront ainsi chanter ensemble."

*Martin Luther King*